

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 116

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Solidarité Une octogénaire égarée recueillie par des SDF

On peut manquer de tout et avoir du cœur. A Toulouse, Blanche, une octogénaire atteinte d'Alzheimer s'est volatilisée de l'hôpital et n'est réapparue que le lendemain. Où a-t-elle passé la nuit? Elle dit qu'elle a dormi dehors avec des gens dans un endroit où elle a eu envie de faire le ménage. Sans doute des SDF, qui lui ont donné des vêtements propres. Elle a en effet été retrouvée en soutien-gorge, le sien, et en short blanc «de foot» avec «un collant coupé en shorty en guise de culotte». Mais elle avait toujours ses bijoux sur elle.

Argent Des termites mangent ses économies

Pauvre grand-mère, au sens propre comme au figuré. A Djakarta, une brave dame avait caché ses économies dans un sac en papier et un autre en plastique. Mal lui en a pris. Des termites se sont attaqués aux liasses de billets du cabas en cellulose, les réduisant en miettes. Le dommage est estimé par sa petite-fille à un mois de salaire, soit près de 300 francs.

Alimentation Et maintenant les chipolatas au cannabis

L'idée vient d'un boucher marseillais, d'ailleurs dépassé par son succès. Cet artiste est en constante rupture de stock avec son nouveau produit phare: les chipolatas à la fleur de cannabis! Bon, pas de panique, lesdites saucisses ne font pas planer, elles se contentent d'apaiser, grâce à l'effet du CBD, l'une des composantes du cannabis aujourd'hui admise par les autorités. Bien que ses créations coûtent plus cher avec cet apport, les clients de tous âges en raffolent, et notre boucher veut maintenant étendre sa gamme.

558 000

**DOLLARS, LE PRIX
ATTEINT AUX ENCHÈRES,
L'AN DERNIER, PAR UNE
BOUTEILLE DE ROMANÉE-
CONTI DE 1945.**

Ecolo Des plages propres en ordre

C'est en regardant une émission de télévision que Pat Smith, une grand-mère anglaise, a eu la révélation. Choquée par la pollution plastique, elle a décidé de retrousser ses manches. Depuis 2018, elle passe ainsi son temps à la plage, une différente presque chaque semaine. Mais pas question de s'y prélasser. Armée de tout son petit matériel, cette septuagénaire nettoie de fond en comble ces surfaces ensablées. Aidée par ses petits-enfants et quelques habitants, elle a ainsi déjà nettoyé 52 plages. Chapeau!

Cruelle comparaison

Alors que l'Amazonie brûle et que le monde entier s'inquiète, à l'exception du président brésilien, cette photo illustre parfaitement les ravages causés par le feu dans le poumon de la planète. A gauche de la route, la désolation tout simplement. Et elle apparaît d'autant plus sinistre lorsque le regard tombe sur la forêt luxuriante à droite. Terrible!

